

## Le Dieu juste

### Description

Psaume 7:6-11

Dans le Psaume 7, le psalmiste nous demande de considérer la colère et la colère de Dieu. Ce sont des aspects de la personnalité de Dieu avec lesquels nous ne sommes peut-être pas tout à fait à l'aise. Il y a eu des batailles pour savoir s'il fallait changer les paroles des chansons sur « la colère de Dieu » pour parler de « l'amour de Dieu » à la place.

Lorsque l'on considère la colère et la colère de Dieu, il est important de se rappeler que Dieu est différent de nous. Il est tout à fait autre que nous. Nous sommes des êtres finis essayant de comprendre un être infini et transcendant, de sorte que notre compréhension est toujours insuffisante. Le problème vient de la théologie. Nous pouvons être sûrs que nous n'adorons plus le Dieu révélé dans les Écritures, mais que nous adorons plutôt une idole de notre propre conception.

La colère et la colère de Dieu ne s'expriment pas comme si Dieu perdait parfois son sang-froid. Au contraire, la colère et la colère de Dieu sont des aspects de la nature sainte de Dieu. Au cœur du caractère de Dieu se trouve le saint amour. Lorsque la colère et la colère de Dieu se déversent, c'est contre le mal et le péché que la justice peut prévaloir.

Auteur : Joe Foltz

**date créée**

2024/11/03